
なでしこ幼稚園に通う保護者へインタビューをしました 

今、実際に通われている保護者の方からの生の声です。ぜひご参考にしてください！ 

 

Q.なでしこ幼稚園に通って成長した点は？ 

 

A. 人間力が育っていることです。少人数ならではのアットホームな雰囲気で、先生方の目もよく行き届

いています。1 人 1 人の話に耳を傾け見守っていただけますので、こどもたちは毎日思い切り遊び活動

し、にこにことしています。 

こどもも自分が受け止めてもらえていることへの安心を感じ、自信につながっています。その自信が

友達を気遣い、思いやる心の余裕につながっています。 

2020 年から教育改革で「人間力」が求められていくようになるそうですが、その点からも「人間力」

を育てていただけるなでしこ幼稚園を選び入園してよかったなと思いました。 

 

Q.2 年保育の不安はありましたか？ 

A. 最初はとても不安でした。他の友達と 1 年分の差がつくのではないか？ 2 年できちんとした教育が受

けられるのか…？ 3 年保育の私立校の説明会にも足を運びました。大半の園は教育方針がこども主体

ではなく大人の指示によって何かをやらなければならい、という活動が多いように感じました。こど

もにとって何が大事でどうしたら毎日楽しく過ごせるのかシンプルに考えたところ、やはり心や人間

力を育てる「こども主体」の区立幼稚園のカリキュラムが家庭の方針には合っていると確信でき、不

安はなくなりました。実際に 2 年でここまで我が子が成長するかと思うほど、良い教育が受けられて

います。 

 

Q.区立幼稚園に決めた後、3～4 歳の 1 年間は何をして過ごしていましたか？ 

 

A. 思っていたよりも忙しい充実の 1 年間になりました。幼児教室、体操教室に所属したり、公園や水族

館、博物館めぐりをしたり、平日の空いている時にいろいろなところへ行けるのでこどもとゆっくり

楽しい時間を過ごすことができました。まわりの親子よりプラス 1 年間じっくり過ごすことができた

ので、自然に母子分離もでき幼稚園へ向けて心構えと準備ができて有意義な 1 年間になりました。友

達が 3 年幼稚園に入園していく中、取り残された感もありました。ですが、同じように区立に入園待

ちをしている親子とたくさん友達ができ良い出会いもたくさんありました。 

 

Q.保護者の活動は大変ですか？ 

 

A. 入園する前は 1 番気になった点でした。実際に入園してみると、それほど大変ではないことに気が付

きました。人それぞれ感じ方は違うかと思いますが、どの活動も「こどもたちの笑顔のために」とい

う目的があるので、やりがいや達成感があります。活動を通してメリットもあります。参観日外でこ

どもが幼稚園で過ごしている様子を見ることができます。こども達も保護者の方が幼稚園でお仕事し

ている姿に気が付くと手を振ってくれたり、だれだれのママがいるね、ママ達何かお仕事をしている

んだね、と嬉しそうにしています。 

 


